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自他を利する　アキナイ精神を
発揮する
職業を大切に　研究につとめる
時を尊ぶ
愉快に　気軽に　まじわる
例会に出席する
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フリーダイヤル：0120－154－708株式会社

私たちは企業の発展を支えるアウトソーシングカンパニー。 実績と信頼でお応えします。

業　務　内　容
● 業 務 請 負 業
● 物 流 業 務 請 負 業
● 代 行 サ ー ビ ス 業

● 人 材 派 遣 業
● 内 装 仕 上 工 事 業
● 介 護 保 険 福 祉 事 業
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場　所
　ニュ－ミュンヘン南大使館
　〒542－0075
　大阪市中央区難波千日前12－35
　　　　SWINGヨシモトビル 2Ｆ
　TEL  0 6 －6 6 3 1 －8 8 2 7

日　時
　平成23年11月26日（土）
　16：00 ～ 20：30

※曜日、時刻が変更になっていますのでお間違えのないように！
※会場準備の都合により11月22日までに出欠をご連絡下さい

会　費
　¥8,000円
　　（同伴者同額）

至　ナンバ 地下鉄　千日前線
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総会、記念講演会、懇親会

今回は第75回の記念総会です。今年も皆様からの「福引景品」にご協力お願いします。

　第75回創立記念総会が11月26日（土）午後4時より
開催されますが、恒例により懇親会での最大の楽しみで
あります福引を今年も盛大に、楽しく、愉快に実施したい
と思います。つきましては、福引の景品をご協力賜りまし
て、総会をより一段と盛り上げたく存じます。人数は50名
程度のご参加を見込んでおりますので、ご趣旨を賛同頂き
まして、何卒宜しくご高配の程お願い申し上げます。お届
け頂きます場合は前日の25日までに右記住所へお願い申
し上げます。

福引景品ご協力のお願い

〒542－0075  大阪市中央区難波千日前12－35  　
SWINGヨシモトビル2Ｆ  　

ニューミュンヘン  南大使館  気付  　
アキナイクラブ  　　　　
  ＴＥＬ：06－6 6 3 1－8 8 2 7  　

会　　長　坂本庄治  　
福引担当　上田賢二  　

事務局ノート

「夫婦口論」二人で「老い」を生きる知恵
著者　三浦朱門　曽野綾子　扶桑社新書

１、流されない生き方

２、子供に何を教えるか

３、成熟した大人になるために

４、自立した人生のすすめ

５、よき日本人であれ

　この本は三浦朱門（85歳）、曽野綾子（80歳）が結婚生活58年でたどりついた
人生の秘訣について対談しているのを本にしたものである。
　その内容は、結婚、家族、教育、信仰、老い、健康法などで、大変読みやすくユー
モアとウイットにとんでいるので一読をお奨めしたい。
　参考のために目次を・・・

「戦争に翻弄された青春」
野田金属工業㈱　代表取締役　　　　　　
アキナイクラブ監事　野田　邦雄 先生

　今回は、アキナイクラブの監事であり、野田金属工業㈱の代表取締役社長でもある野田様に「戦争
に翻弄された青春」というお話しを伺うことになりました。このテーマは、2009年７月に発行され
た著書の題名です。
　戦後66年、日本は一度の戦争も体験せず経済成長をとげ、先進国として世界の中でそれなりの地
位をしめています。そのことに感謝しながら戦前の満州でのつらく厳しい現実を知ることも大切なこ
とではないでしょうか？
　多くの方のご出席をお待ちしています。

６、国際社会で生き抜くために必要なこと

７、人生に必要なこと

８、宗教と人生

９、夫婦の生き方・哲学

10、後生へのメッセージ

75周年（11月）

記念総会のお知らせ

75周年（11月）

記念総会のお知らせ

75周年（11月）

記念総会のお知らせ

75周年（11月）

記念総会のお知らせ
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味に輝く
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　今日、新聞を見ていますと、三菱重工がサイ
バー攻撃を受けたという記事がありました。10年
ぐらい前に当時の防衛庁の海と陸の担当課長をし
ていたことがあり、これは結構大変な出来事で
す。サイバー攻撃とは非常に近代的な戦争だとい
えます。三菱重工は14ヵ所でウィルス感染が確認
され、イージス艦、潜水艦、ロケット・ミサイル
システムを中心にアタックをかけてきています。
　私はアジアと関わりが深く、先月、タイのタク
シン元首相が訪日されました。 2年間の懲役刑を
逃れるために現在も各国を転々とし、モンテネグ
ロの国籍を取得、事実上の亡命生活を続けておら
れます。タクシン氏と 2日間ご一緒し、これから
はタイが結構仕切っていく可能性があるのかなと
いう感じがしました。タクシンさんの妹のイン
ラック氏が現在のタイの首相です。
　タイは日本にとって結構大事な場所であると
思っています。バンコクは結構な要所であり、ベ
トナム、カンボジア、ミャンマー、このエリアは
これから非常に大きく発展するだろうと言われて
います。今バンコクはアジアのデトロイト、大変
な勢いで日本の自動車産業が集積しています。恐
らくトヨタはバンコクとジャカルタの 2つの拠点
で戦略を取っていくと思われます。ただ、実はバ
ンコクも満杯で、これから先はタイの東北部、最
近はカンボジアのココン州、タイと国境を接した
ところです。もう一つの場所はミャンマーのダ
ウェー、インドのチェンナイ、バンガロールなど、
戦略的な拠点です。バンコクから200㎞、車で 2
時間弱で行けます。こういうところに工業団地を
作って進めようということで、韓国系企業、タイ
の企業はカンボジアに進出しており、日本を先行
していますので、我々もうかうかしておられません。

　東アジアの国々は急速に経済的にまとまってき
ています。ＡＳＥＡＮ内でどんどん関税が自由化
されて、ＥＵのようになってきています。アジア
の中で部品が行き来することが容易になります。
ここを拠点にして、ＡＳＥＡＮに留まらずヨー
ロッパなんかにも、特に自動車を出しています。
また、日本人もどんどん行っており、商売で行く
人、移住する人、税金のこともあり、本社を移す
という方も増えてきています。本社を移すかどう
かは別にして、グローバル化しないと生き残れな
い時代に来ています。新しい中間層が急速に
ＡＳＥＡＮに広がっています。当然中国もそうで
あり、購買層が増えています。製造業だけではな
くて内需型の企業も生産拠点をシフトしていま
す。サービス企業、飲食も進出しており、美味し
いものは世界万国共通のようで、日本食ブームで
す。但し、急速に伸びているものの、一旦休憩す
る可能性はあります。ギリシャが大変なことに
なってきていますので、当然アジアにも影響があ
ると思われますが、基本的な数字はそう変わらな
いと思います。

　中国は非常に難しい国です。オフィシャルな経
済と闇の経済みたいなものがあったりします。そ
してすぐに真似をする、頭が良いのか商才がある
のか、ＡＳＥＡＮにはそういう人はいませんの
で、そこが違うところだと思います。そうはいう
ものの、中国には大きなマーケットがあります。
インドネシアの人口は2.3億人、ベトナムで9,000
万人、タイで7,000万人、ミャンマーで5,000万人
です。インドネシアは急速に経済が良くなってお
り、インフラの問題はありますが注目されていま
す。台湾もかなり変わってきました。台湾の企業
が中国に行きやすくなったと言われています。
　今後、ＡＳＥＡＮと日本をどういうふうに考え
ていくのか、ＡＳＥＡＮの10ヵ国と日本と中国と
韓国で＋ 3、ここにインド、ニュージーランド、
豪州で＋ 6、東アジア共同体構想ということで、
一つの共同体を作っていこうという動きがありま
す。ここにアメリカが入ってくるのではないかと
いう話もあり、ＴＰＰ（環太平洋連携協定）、
ＡＳＥＡＮに日本やアメリカが入って共通政策を
作っていくことが大事だということです。

　私はＡＳＥＡＮとの交渉をやってきましたが、
ＦＴＡ、自由貿易協定だけでなく、ＥＰＡ、経済
連携協定の締結を軸に求め、関税撤廃だけでなく
投資やサービス面でも、幅広い効果が生まれるこ
とを期待しています。
　新しい野田総理に期待したいところですが、日
本経済の六重苦ということが言われています。法
人税、電力代、円高、ＣＯ２の削減、労働規制、
自由貿易協定の遅れが挙げられます。そして課題
となるのは原子力、廃棄物処分場の問題もあり、
原子力に関しては非常に難しいと実感していると
ころです。
　それでは何かご質問があればお受け致します。

［質　疑　応　答］

Ｑ）今のお話を聞いていると日本の将来が心配で
　　す。何か良いお話はありませんか。
Ａ）東日本大震災復興について、民間からお金を
　　引っ張ってくる努力、そのために必要なこと
　　は規制緩和です。昭和の戦後復興は何故なし
　　得たのか、国民の力です。考え方として、行
　　政に頼っていたのでは進まないと思います。
　　キーワードは規制緩和、もっと自由にして、
　　海外に出ていくのは仕方がないとして、海外
　　からの投資が入ってくるようになると変わっ
　　てくると思います。自由にすることによって、
　　まだまだ栄えることが可能です。もう一つ、
　　スマートコミュニティ、街全体の電力の有効
　　利用や再生可能エネルギーの活用などを、都
　　市の交通システムや住民のライフスタイル変
　　革まで、複合的に組み合わせた社会システム
　　のことで、これをやらないと何も変わりませ
　　ん。電力とガスを別々にしておく必要はなく、
　　そういうことを被災地でやったらどうかと提
　　案しています。最先端のことをやろうとする
　　と海外から資金が入ってきて、日本の資金も
　　そっちに流れると思います。また、関空と伊
　　丹空港の統合、これについて世界中が関心を
　　持っています。伊丹というのは結構良い場所
　　です。伊丹と関空を統合して規制緩和をす
　　れば、きっと変われると思っています。
Ｑ）原子力の問題に関して、液化天然ガスの開発
　　についてお考えをお願いします。
Ａ）脱原発になってくるとすると、代わりになる
　　のが液化天然ガス、具体的な構想があると思
　　われます。そして地熱が重要だと言われてい
　　ます。
　以上で終わらせて頂きます。

9 月例会レポート

「東アジアの現状と課題」

　　　　　　　　
早稲田大学客員教授・同志社大学客員教授　

　杉田　定大 先生
杉田定大先生

熱心に聞き入るメンバー

お礼：坂本会長

司会：鋳方事務局長


